

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0044/2015/AN

Antragsteller: SPD, GAL/HD P&E/ gen.hd
Antragsdatum: 28.04.2015

Federführung:
Dezernat II, Tiefbauamt

Beteiligung:

Betreff:

Erhöhtes Geländer am Philosophenweg

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 20. November 2015

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	25.06.2015	Ö		
Bezirksbeirat Neuenheim	06.10.2015	Ö		
Bau- und Umweltausschuss	13.10.2015	Ö		
Gemeinderat	12.11.2015	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 25.06.2015

Ergebnis: verwiesen in den Bezirksbeirat

Sitzung des Bezirksbeirates Neuenheim vom 06.10.2015

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Bau- und Umweltausschusses vom 13.10.2015

Ergebnis: behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 12.11.2015

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0044/2015/AN

Briefkopf des Antragstellers:

Gemeinsamer Antrag der SPD, GAL, HDp&e und gen.hd

Heidelberg, 27.04.2015

Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner
Rathaus
69117 Heidelberg

Tagesordnungspunkt Gemeinderat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates beantragen die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg im öffentlichen Teil die Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

Erhöhtes Geländer am Philosophenweg

1. Bericht der Verwaltung
2. Diskussion und Aussprache
3. Ggf. Anträge

Begründung:

Der von Touristen, Bürgerinnen und Bürgern gleichermaßen geschätzte und einzigartige Ausblick vom Philosophenweg zählt zu den Highlights unserer Stadt. Das erhöhte Geländer am Weg stört die Sicht auf das Neckartal und die Altstadt massiv.

Zum Schutz der Fußgängerströme reicht die ursprüngliche Geländerhöhe. Eine Aufstockung des Geländers zum Schutz für Radfahrerinnen und Radfahrer ist nicht hinnehmbar, da es sich bei dem Philosophenweg um einen reinen Gehweg handelt und nicht um einen Fahrradweg. Deshalb muss das Geländer wieder auf die ursprüngliche Höhe zurückgebaut werden. Die Verwaltung wird zudem aufgefordert, für eine eindeutige Kennzeichnung des Philosophenwegs als reinen Fußgängerweg zu sorgen.

**gezeichnet SPD-Fraktion,
gezeichnet Fraktionsgemeinschaft GAL/HD P&E/gen.hd**